

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah Tuhan semesta alam, Dzat yang menurunkan ketentraman dan ketenangan ke dalam hati orang-orang yang beriman. *Shalawat* dan salam kepada Rasulullah *sallallaahu'alaihi wasallam*.

Skripsi ini berjudul “Perbandingan hasil belajar siswa dengan model pembelajaran inkuiri dan *problem posing* pada materi teorema pythagoras di kelas VIII SMP Negeri 6 Medan tahun ajaran 2017/2018”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. Zul Amry, M.Si.,Ph.D selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Yasifati Hia, M.Si dan Bapak Denny Haris, S.Si, M.Pd, selaku Dosen Penguji yang telah memberikan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staf pegawai jurusan Matematika Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam dan Matematika Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Dr. Zul Amry, M.Si., Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ariffuddin, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Bapak Drs. Karmantua Hasibuan selaku PKS bidang kesiswaan SMP Negeri 6 Medan yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian di sekolah tersebut dan kepada Ibu Lili

Sulastri, S.Pd selaku guru bidang studi Matematika yang telah banyak membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Agusti dan Ibunda Sainem yang selalu mendukung dan mendoakan penulis hingga skripsi ini selesai. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Abangda Ridwan Yusup Pulungan dan Adikku tersayang Anita Sri Hanum yang selalu memberikan dukungan dan doa.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada Abangda Arifin Azhari Harahap, Dwika Umayra, Cici Harika Putri Sembiring, Tusinah, Wardah Khairani Nasution, Hafizah Irham, Ami Amanda Sembering, Agustina Sihombing, Juhainah, Hawani Rahenzy, Romli, Trifena, Yolanda, Merlita dan teman-teman seperjuangan lainnya di jurusan matematika khususnya kelas A Reguler 2013 dan kepada seluruh teman-teman PPLT UNIMED 2016 yang telah banyak membantu penulis selama perkuliahan sampai menyelesaikan skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan.

Medan, Oktober 2017
Penulis,

Rahayu Anggreini
NIM. 4132111023